
 

 

真岡 RC 中川宏行  会長テーマ『仲間と共にロータリーを楽しもう！！』 

（いっしょに） 
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■本日のプログラム   炉辺会合報告 

■司会           SAA 篠原 英会員 

■点鐘             中川 宏行会長 

■ロータリーソング   我らの生業 

 

              

■会長挨拶         会長 中川 宏行 君 

皆さんこんに

ちは、真岡ロー

タリークラブ第

3111回例会ご参

加ありがとうご

ざいます。先週

の木曜日に開催

されました「老

人身障合同スー

ツ大会」では、早朝からの準備、誘導、競技参加、豚

汁づくりと太田委員長はじめ、会員の皆様、大変お疲

れさまでした。また、日曜日には第 27回の親善野球

大会が鹿沼ヤオハンいちご野球場にて開催されまし

た。当クラブチームは練習が出来ずの参加となりまし

たが、けが人もなく無事に 2試合をこなしてまいりま

した。接戦でしたが両試合とも負けとなりました。鈴

木支店長は打てずに悔しかったと推測致します。石田

パストガバナー、終日応援頂きありがとうございまし

た。そして、炉辺会合がこの合間に開かれ、座長の皆

様、大変お疲れ様でした。本日は会合報告宜しくお願

い致します。最後に、今週に入り気温がぐっと下がり

寒い日が続きそうですので体調に気を付けてお過ごし

ください。ありがとうございました。 

 

■幹事報告        幹事   小金 幹典 君 

〇地区大会の件（12/1）当日乗合の方、午前 7時商工

会議所に集合。直行の方も何名かいらっしゃいます。

タイムスケジュールは 8時半受付開始。終了 16時半

の日程。内訳については送付済みの予定表を確認。ク

ラブ室にもあるのでご確認ください。 

〇クラブ協議会の件、本日例会終了後、クラブ協議会

を開催。 

 

■委員会報告   親睦活動委員長 安田 政昭 君 

来月の忘年家族例会についてご案内します。12月 19

日（木）18時開会。場所はフォーシーズン静風。本

日ＬＩＮＥとＦＡＸを回しますので 12/6までに出欠

連絡頂きたいと思います。 

 

■委員会報告   社会奉仕委員  平石 典嗣 君 

老人身障合同スポーツ大会では皆様のご協力いただき

ましてありがとうございました。高齢者の方々も大変

喜ばれたことと思います。ご協力ありがとうございま

した。 

 

■野球部キャプテン        杉田 貞一郎 君 

17日に地区の野球大会がありました。ほんとうに練

習しないままでしたけれども、なんとかゲームで野球

の形になったかなと思っております。また来年もある

かと思います。次回、一つは勝ちたいなと思っており

ますのでどうぞよろしくお願いします。 

 

■委員会報告 プログラム委員長  岡本 俊夫 君 

今月の 23日に産業祭が開催されます。是非、見学し

ていただくか、お買い物していただけたらありがたい

と思います。プログラムの件、12/12外部卓話中村氏

を予定しています。中村氏はいま、県の教育委員会の

次長から美術館、図書館などの館長を経て、現在、栃

木県サッカー協会の副会長という立場です。私は森山

さんの後を継いで女性会長の誕生を夢見ているところ

です。また近々サッカー協会との来年に向けての会議

を持つことになりますので会長幹事ご出席お願いしま

す。 
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真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」 

■本日のスマイルボックス    杉田 貞一郎 君 

 

中川 宏行君  炉辺会合、座長の皆様お疲れさまで

した。報告宜しくお願いします。 

小金 幹典君 座長の皆様、炉辺会合お世話になりま

した。発表宜しくお願いします。先日

の 2550地区野球大会に出場された皆

様お疲れさまでした。 

渡邉 佳寛君 炉辺会合報告される皆様、誠にお疲れ

様です心して拝聴致します。 

平石 典嗣君 地区親善野球大会。対宇都宮陽東・北

合同チーム戦 5対 5引き分け。対宇都

宮南戦 2対 6惜敗。全く練習していま

せんがとりあえず試合の形にはなりま

した。来年は甲子園です。 

大森 貴之君  Ｂグループ残金です。すばらしい炉

辺でした。 

阿久津 亮君 炉辺会合お疲れさまでした。残金スマ

イルに。 

 

■炉辺会合報告（a グループ）   阿久津 亮 君 

座長を務めさせ

ていただきまし

た阿久津です。

炉辺会合ａグル

ープは 11/19に

ながせさんで会

長と森田会員が

オブザーバーと

して参加いただ

きました。第一の議題、年会費についてですが、ご高

齢の会員の年会費の見直しを含め検討してはどうか？

とのことです。他クラブで第一線を離れて所得等が下

がった場合、会費負担が理由で退会を考える会員も出

てしまうため、会費を下げている事例があるようで

す。これを踏まえて一人一人の意見をいただきまし

た。・他クラブで行っている状況を事前に調べておけ

ばよかったが、高齢の会員とは何歳からが基準なの

か？例えば 80歳以上とすると、真岡ロータリークラ

ブでは対象が少なく、今すぐどうのこうのということ

はないのでは？という意見がありました。・高齢者の

年会費を下げることにより、財政的にどうなのか？会

員の負担が増えるのであればちょっと違う。・出席免

除の会員に対しては少し考えてもいいのではない

か？・定款に名誉会員について唱っているのでそれを

かつようすれば・この辺りから会員をはじめ、諸経費

等による経済的問題はどうなのか？という方向に向か

っていきました。・20代 30代の若年層の会員の会費

を下げているところもあるので、そのあたりも検討し

てみては？・まず事業に対しての見直しを図り無駄を

なくすこと。そのあとに高齢者の会費が来ると思

う。・根本的に会員が集まれば財政的に潤う。やはり

会員増強が必要。・魅力的なロータリークラブになり

会員増強に努める。・ＤＸの基本を学び、デジタル技

術の利便性、重要性について意識を高め、使えるもの

は使った方がいいのでは・最終的には急ぎで答えを出

す必要はなく、他は他、真岡は真岡でよいのでは。議

論が白熱し第一の議題で 45分ほどかかったので、次

の議題に進みました。第二の議題、例会運営につい

て。コロナ前のけやき会館が食事を提供していた時

は、会場設営をＳＡＡ等の会員がすることはありませ

んでした。コロナ以降は、けやき会館が撤退しＳＡ

Ａ・副ＳＡＡが机の並び替え等を行っており、かなり

の負担となっています。また、親睦活動委員会の負担

もかなり多く、役割の平準化が必要と思われます。そ

の点についての意見は・副ＳＡＡを二人制にして負担

を軽減する・静風やバンケットサービスなどを利用す

る・会員の皆さんの協力をいただき来ていただける方

にお願いする・委員長一人で背負いこまず委員の方に

積極的に振る・親睦や会報など忙しい委員会は委員長

が委員をある程度選択できた方が楽になる・最終的に

委員長などの役を受けた段階で、ある程度わかってい

るこみとなので負担とは思っていないと思う。今年度

初となる炉辺会合でしたが、多くの会員に参加頂きい

ろいろな角度からの意見を頂き、皆さんのロータリー

に対する熱い思い、そしてアットホームな雰囲気で行

うことが出来ました。 

 

■炉辺会合報告（b グループ）   大森 貴之 君 

皆さんこんにち

は、座長を務め

させていただい

た大森です。

11/18そば清流

にて 9名で行い

ました。議題

1、年会費につ

いてですが、・

名誉会員は会費をもらわず参加した時の食事代だけも

らえばよいのではないか・80歳以上など年齢に上限

を設けて会費半額にしてはどうか・食事など削れるも

のはある欠席者の食事が無駄になっている・年会費を

下げるなら会員増強また事業の見直しも必要・事業を

やるとかかるものがあるが、会員増強していれば解決

する・自分の子供を入会させて子供の会費は半額にす

れば会員増強になるのでは・一人会員を入れたら年会

費 10,000円減額。その会員が退会した時は元の会費

に戻す。議題 2、例会運営について。負担が大きい委

員会は違う委員会で早めに来てもらい手伝ってもら

う・今までもやってきているのでしょうがない・親

睦、ＳＡＡは参加できる人を任命・会場を静風など違

う場所に変える。以上をまとめるとやはり会員増強し

かないのではと思っております。 

 

■炉辺会合報告（c グループ）   平石 典嗣 君 

Cグループ座長を

務めさせていた

だきました平石

です。18日にフ

ォーシーズン静

風で開催いたし

ました。急な日

程設定にもかか

わらず 7名の出

席をいただきましてありがとうございました。年会費

について「高齢の会員の年会費の見直しを検討しては

どうか?」真岡は他クラブと比較して年会費が高いと

いう話があり、益子と真岡西の年会費を調べてきまし

前回までのスマイル繰越

金 

 

会員 13.000 

ビジター 5.000 

本日のスマイル合計 18.000 

スマイル今期累計 157.000 

前回までの米山繰越金  

本日の米山 0 

米山今期累計 0 

 



 

 

真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」 

た。昨年上期(益子)106千円(西)95千円(真岡)143千

円。昨年下期(益子)106千円(西)105千円(真岡)170

千円。本年上期(益子)106千円(西)110千円(真岡)141

千円ということで高齢者の方の年会費見直しというよ

りも会費が高いという方に話題が進んでいき、その対

処として・事業仕分けがひつようなのでは・例会の回

数を減らした方がよいのではという意見が出ました。

会費の方では・40歳未満等若年者の年会費を下げる

のもよいのでは(鹿沼ＲＣ)・ロータリーの趣旨、目

的、約束に賛同して入会したのだから年齢に関係なく

一律に年会費は払うべき・若年者の年会費を下げるの

はよい、高齢会員の年会費は下げなくてよいのでは、

その時がきたら引退するから。といった意見がありま

した。第二の議題、例会運営について、コロナ前のけ

やき会館が食事を提供していた時は、会場設営をＳＡ

Ａ等の会員がすることはありませんでした。コロナ以

降はＳＡＡが机の並び替えを行っており、かなりの負

担となっています。また、親睦活動委員会の負担もか

なり多く、役割の平準化が必要と思われます。意見と

して例会の受付は親睦委員会ではなく出席委員会が行

うべきでは？入会以来ずっと思っています。ＳＡＡ、

親睦委員会の人数を増やしたらどうか？その意見に対

しては、年度年度で会長方針や考え方も異なるので難

しいのではとの見解も出ました。・親睦委員会は委員

会のメンバーにもっと仕事を任せては？という声もあ

りました。・ＳＡＡの机の並び替え等の設営について

アイデアです。年間例会の開催数が四十数回であり、

会員数が 50名前後、当番制にして 1回の例会に 1名

は必ず手伝いに来るようにする。必ず全会員が 1年に

1回はＳＡＡの設営補助に入る（年明けから年齢の高

い順から始めるという話も）また、納涼会、バーベキ

ュー、クリスマス例会等で（若手）準備、設営の手伝

いに奔走して何一つ食べられないことがある。同じ年

会費を支払っているのに不公平ですとの意見がありま

した。これについてはお金を払って外部の力を利用し

ては。との意見がありました。Cグループに関しては

出席者同士がお互いの意見、アイデアを尊重して正

解・不正解を決めつけず衝突することなく穏やかな意

見交換ができたと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■炉辺会合報告（d グループ）   横松 和美 君 

皆さんこんにち

は、第 4グルー

プを預かった座

長の横松です。1

つ目の議題です

が、結論から言

うと、年会費を

減らす必要は絶

対にないという

ことでグループ意見となりました。内容としては会の

威厳に関わることで、ポリシーのある人たちであり、

会費を下げる必要はなく、会員に留まりたい方も存在

するので減らす必要はないということです。また世代

交代ということもあり、会費が払えない場合は即座に

辞めてもらうほうがよいと思います。無理に居させる

ことはよくないと結構厳しい意見が多かったです。ロ

ータリーの根底にある奉仕の活動ですが、奉仕の活動

をする会員が逆に奉仕されてはいかがなものかとの意

見もありました。2つ目の議題は親睦さんとＳＡＡさ

ん例会設営の件、各委員会の中でローテーション化す

ること、全会員の中から役割分担をする。設営も 1時

間前には始めないと間に合わず、机の位置も都度変わ

るので本当に設営が大変な負担となっているようで

す、今までケヤキさんに手伝ってもらった経緯があ

り、お弁当を作ってもらっているナガハシさんに頼ん

でもよいのではないかという意見もありました。 
 

■出席報告            豊田 光弘 君 

 

■次回のプログラム  

・12 月 1 日（日）鹿沼ケーブルテレビホールにて 

「地区大会」8 時半現地集合（乗合 7 時集合） 

・11 月 28 日（木）祝日休会 

■スマイルボックス（11 月 21 日現在）        

（円） 

前回までのスマイル繰越金 482.500 

会員 25.060 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 25.060 

スマイル今期累計 507.560 

前回までの米山繰越金 14.825 

本日の米山 0 

米山今期累計 14.825 

 

■月間予定出席者 

在籍 50 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名） 

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％） 

補正後 月 日        

本日 11 月 21 日 49 6 0 35 1   14 72 

■月間出席率（％）※例会欠席は前日 15 時までに必ず事務局(☎0285-84-2511, fax 84-2510)までお知らせ下さい。 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

            

 


